

DIE MUSIKHOCHSCHULE TROSSINGEN WIRD ZU GRABE GETRAGEN!



ZUKÜNFTIG keine Holzblasinstrumente, **keine** Blechblasinstrumente,
kein Schlagzeug,
keine Streichinstrumente,
kein Klavier, kein Akkordeon, keine Gitarre,
kein Gesang,
kein Chor,
kein Orchester,
kein Kammermusik,
keine Theorie, keine Wissenschaft, keine Komposition,
kein Lehramt für das Gymnasium (Schulmusik),
keine Kirchenmusik, keine Orgel,
kein Jazz, kein Pop,
kein Musikdesign, keine Medienkompetenz,
keine Kooperationen mehr mit den vielen Einrichtungen in der Region (Musik-
schulen, Schulen, Musikvereine, Hochschulen, Kindergärten, Kulturämtern,
Kliniken, Museen usw.)

LEDIGLICH Alte Musik und Elementare Musikpädagogik

Die entleerten Trossinger Gebäude sollen als „Hochschulakademie“ den Musikhochschulen Freiburg, Stuttgart und Karlsruhe zur Verfügung gestellt werden – der Bedarf dafür ist allerdings fraglich.

So der Plan des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kunst in seinem Eckpunktepapier zur Entwicklung der Musikhochschullandschaft am 17. Juli 2013.

DIE KONSEQUENZEN:

- Trossingen war im harten Wettbewerb der vergangenen Jahre um Fördergelder aus Bund und Land die erfolgreichste Musikhochschule. Diese Investitionen werden nun verbrannt – eine gigantische Verschleuderung von Steuergeldern!
- Dem ländlichen Raum wird die künstlerische Exzellenz abgesprochen, der EUREGIO Bodensee und Oberschwaben, dem Schwarzwald und der Schwäbischen Alb das Recht auf eine Musikhochschule.
- Der wirtschaftliche Schaden übersteigt die möglichen finanziellen Einsparungen um ein Vielfaches. Aufwändige Umbauten und unnötige Reisekosten gehen zu Lasten der Steuerzahler.
- Eine über Jahrzehnte gewachsene, gesunde, leistungsfähige und effizient arbeitende Institution von internationaler Strahlkraft wird mutwillig zerstört!

LASSEN SIE DAS NICHT ZU!

MEHR INFOS: www.mh-trossingen.de, www.facebook.com/mhtrossingenerhalten

KONTAKT: wir-bleiben-hier@mh-trossingen.de

